

Cooperación para la Conservación y el Desarrollo Forestal en Huista

En un importante acto de cooperación interinstitucional, el alcalde de Santa Ana Huista, Huehuetenango, Filomeno Hernández, realizó la donación de un terreno al Instituto Nacional de Bosques (INAB). En representación de la institución, el gerente, Ing. Bruno Arias Rivas, recibió este valioso aporte en una ceremonia simbólica.

El terreno donado será destinado a la construcción de la sede del INAB en la región de Huista, lo que permitirá fortalecer la atención a los usuarios y promover el desarrollo, la conservación, la protección y el manejo sostenible de los recursos forestales en el área.

Esta iniciativa beneficiará a los habitantes de los municipios de La Democracia, Nentón, Santa Ana Huista, San Antonio Huista, Jacaltenango, Concepción Huista, Petatán y Unión Cantinil, facilitando el acceso a los programas de incentivos forestales PINPEP y PROBOSQUE, e impulsando la economía local.

Este esfuerzo conjunto resalta la importancia de la colaboración entre instituciones para generar un impacto positivo en los ecosistemas forestales y mejorar la calidad de vida de las comunidades.

